

Les nouveaux voisins et la leçon de tolérance

Histoire réaliste • 3/4 ans



Partie 1 : Le nouveau voisin

Un matin ensoleillé, le petit garçon de 4 ans se réveilla avec une grande excitation. Aujourd'hui, sa famille aurait un nouveau voisin. Il courut vers la fenêtre pour voir si quelqu'un était déjà arrivé, mais il n'y avait personne dans la rue. Alors, il décida de sortir dans le jardin pour jouer.

« **Toc, toc, toc** », on frappa à la porte. C'était le nouveau voisin qui venait d'arriver. Le petit garçon fut timide au début, mais le nouveau voisin était très gentil et lui souriait. « **Bonjour, je m'appelle Omar, et toi ?** » demanda-t-il. « **Je m'appelle Antoine** », répondit le petit garçon. Omar était venu avec sa famille, et ils avaient deux enfants, une petite fille et un petit garçon du même âge qu'Antoine. Ils s'appelaient Fatima et Ahmed.

Antoine et Ahmed se regardèrent timidement, puis ils se sourirent. Fatima était plus grande, elle avait 7 ans, et elle s'occupa de jouer avec Antoine pendant que les deux garçons jouaient ensemble.

Partie 2 : La balle perdue

Les jours passaient, et Antoine, Ahmed et Fatima étaient devenus de bons amis. Un jour, en jouant dans le jardin, Ahmed lança la balle trop fort, et elle atterrit chez le voisin d'à côté, qui n'aimait pas les enfants. Antoine et Ahmed ont couru pour récupérer la balle, mais le voisin avait déjà fermé la porte.

Ils étaient tristes et ne savaient pas quoi faire. Fatima les entendit pleurer et vint les voir. « **Qu'est-ce qui se passe les garçons ? Pourquoi pleurez-vous ?** » demanda-t-elle. Antoine expliqua que la balle était allée chez le voisin d'à côté, et qu'il ne voulait pas la rendre.

Fatima réfléchit un moment, puis elle eut une idée. Elle prit une grande feuille de papier et un crayon, et dessina une belle carte de la rue. Elle y marqua la maison du voisin, puis elle demanda à Antoine et Ahmed de l'accompagner pour récupérer la balle. Ensemble, ils ont marché jusqu'à la maison du voisin, et Fatima a sonné à la porte.

Le voisin a ouvert la porte et a regardé avec méfiance les trois enfants. « **Bonjour, monsieur** », dit Fatima en lui tendant la carte qu'elle avait dessinée. « **Nous cherchons notre balle qui est allée chez vous, pouvez-vous nous la rendre s'il vous plaît ?** ». Le voisin regarda la carte, puis il sourit et rendit la balle aux enfants.

Partie 3 : La leçon de tolérance

De retour dans le jardin, Antoine, Ahmed et Fatima étaient très heureux d'avoir récupéré leur balle. Ils ont remercié Fatima pour son idée brillante. « **Mais comment as-tu su quoi faire ?** » demanda Antoine. « **J'ai appris à l'école qu'il faut être tolérant envers les autres, même s'ils ne sont pas gentils avec nous** », répondit Fatima.

Les enfants discutèrent de ce qu'était la tolérance, et de comment ils pouvaient être tolérants les uns envers les autres. Omar, le papa de Fatima et Ahmed, les avait entendu parler, et il était très fier de son petit garçon et de sa fille. « **C'est une leçon très importante que vous avez apprise aujourd'hui** », dit-il en souriant.

Les enfants ont continué à jouer ensemble, sachant qu'ils étaient devenus de bons amis malgré leurs différences. Ils avaient appris que la tolérance était importante pour vivre en paix et en harmonie les

uns avec les autres.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le petit garçon de l'histoire ?

- a) Ahmed
- b) Fatima
- c) Antoine
- d) Omar

2) Comment s'appelle le nouveau voisin ?

- a) Ahmed
- b) Fatima
- c) Antoine
- d) Omar

3) Comment s'appelle la petite fille qui joue avec Antoine ?

- a) Ahmed
- b) Fatima
- c) Antoine
- d) Omar

4) Pourquoi les enfants sont-ils tristes ?

- a) Ils ont perdu leur ballon
- b) Ils ont été punis
- c) Ils se sont disputés
- d) Ils ont mal aux dents

5) Quelle leçon les enfants ont-ils apprise ?

- a) Il faut être méchant avec les autres
- b) Il faut être tolérant envers les autres
- c) Il faut être égoïste
- d) Il faut être jaloux

Bonnes réponses :

1) c) Antoine 2) d) Omar 3) b) Fatima 4) a) Ils ont perdu leur ballon 5) b) Il faut être tolérant envers les autres

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Voisin: Personne qui habite dans la maison à côté

Timide: Qui a peur ou qui est gêné de parler aux autres

Méfiance: Ne pas faire confiance à quelqu'un

Tolérant: Accepter les différences des autres et ne pas les juger

Harmonie: Vivre en paix avec les autres